



## Fusión Duero-España/Unicaja

### **El PSOE valora la “importante presencia” de Duero-España en la entidad fusionada**

*Muñoz considera que se ha realizado una “buena negociación”*

El secretario de Organización del PSOE de Castilla y León, Pedro Muñoz, valoró la decisión adoptada hoy por el Consejo de Administración de Duero-España para suscribir la fusión de la entidad con Unicaja y en la que se logra una “importante presencia” de la caja castellano y leonesa.

El PSOE de Castilla y León “ha querido ser respetuoso” con los órganos de Gobierno de Duero-España por lo que “no ha querido hacer valoraciones sobre la decisión hasta que la ratificara el Consejo de Administración”, sostiene Muñoz, quien muestra su “respaldo” a la decisión adoptada, al presidente, al director general y a los órganos de Gobierno de Duero-España.

“Ha sido una buena opción y ha habido una buena negociación”, sostiene el dirigente socialista, quien subraya que la entidad castellano y leonesa “entra con una presencia importante” en el banco resultante de la fusión.

“Es bueno para los intereses de los clientes, para los trabajadores, para los emprendedores y para Castilla y León”, concluye Muñoz.

Valladolid, 7 de septiembre de 2011